

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. l'Avocat François Borgeat

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1922, tome 21, p. 141

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## NÉCROLOGIE

M. l'avocat **François Borgeat**, député à Chermignon, est décédé le 18 octobre, à l'âge de 34 ans seulement. Il avait suivi les cours du collège de l'Abbaye de 1908 à 1911, où il fit sa maturité classique, puis s'était dirigé vers les études juridiques. Son diplôme d'avocat obtenu, il prit très vite place parmi les hommes politiques les plus actifs du canton, et fut élu député de Sierre au Grand Conseil valaisan, où il sut se faire écouter. Atteint d'une pneumonie, il supporta son mal avec un courage chrétien et vit approcher la mort sans défaillance. « M. François Borgeat, dit le « Nouvelliste », s'en est allé bien jeune, mais chargé d'un lourd fardeau de services rendus à son pays. » Nous présentons à sa famille l'hommage de nos religieuses condoléances.

**R. I. P.**